



Municipio de Alhué entrega nuevas subvenciones a Organizaciones Sociales y Comunitarias

Description

La alcaldesa Marcela Chamorro encabezó la ceremonia donde cinco agrupaciones territoriales recibieron aportes de \$750 mil cada una para fortalecer su labor comunitaria.

La Ilustre Municipalidad de Alhué realizó una nueva jornada de entrega de subvenciones municipales, actividad liderada por la alcaldesa Marcela Chamorro Macías junto a los concejales Manuel González, Alex Riquelme, Nancy Cerda y Leonel Acevedo.

En esta oportunidad, cinco organizaciones que desarrollan un rol fundamental en la vida comunitaria de Alhué fueron beneficiadas con recursos municipales. La Unión Comunal de Juntas de Vecinos, la Unión Comunal de Adultos Mayores y el Consejo Consultivo de Salud recibieron cada una un aporte de \$750 mil. Además, fueron favorecidas las agrupaciones Alhué Adopta un Amigo Fiel y NAYAN Alhué, ambas dedicadas a la protección y bienestar de los animales de la comuna, informó prensa del Municipio.

Durante la ceremonia, la alcaldesa Chamorro destacó la relevancia de fortalecer el trabajo de las organizaciones sociales y comunitarias, reconociendo el aporte que cada una realiza en beneficio de los habitantes de Alhué. La autoridad comunal agradeció el compromiso de estas agrupaciones y reafirmó el respaldo permanente del municipio para impulsar sus iniciativas.

Por su parte, los concejales presentes subrayaron que estas subvenciones permiten concretar proyectos y acciones que contribuyen directamente al bienestar colectivo. Las autoridades coincidieron en que la colaboración entre las organizaciones y el municipio resulta esencial para seguir construyendo una comuna más participativa y solidaria.

Con esta entrega, el municipio de Alhué refuerza su política de apoyo a los dirigentes y organizaciones sociales que trabajan día a día por el desarrollo y la calidad de vida de sus vecinos.

El Maipo

Date Created

Diciembre 2025